

USS realizó Encuentro con Empleadores y firmó convenio para acceder a datos del INE

DECANO. Además, el decano Alejandro Weber ofreció una charla sobre perspectivas económicas del país y las regiones.

Un Encuentro con Empleadores realizó la Universidad San Sebastián en Valdivia. En la actividad participaron el vicerrector de la sede Pablo Hoffmann, el decano de la Facultad de Economía y Gobierno Alejandro Weber, además de representantes de Clínica Costanera, Caja Los An-

des, Mutual, Telsur GTD, Isafior, Colun, Ñuble Alimentos, Arauco, Saesa, Banco de Chile, Diario Austral Región de Los Ríos, Collico, y Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia.

En la cita el decano Weber (quien fue subsecretario de Hacienda en el segundo gobierno de Sebastián Piñera y director

nacional de Servicio Civil) ofreció una presentación sobre "Crecimiento económico en tiempos de crisis y cómo retomar la vocación de progreso", en la que brindó una perspectiva sobre los desafíos económicos actuales del país y las posibles estrategias para superarlos.

CONVENIO DE TRABAJO

Tras la cita con los empleadores, la USS Valdivia firmó un convenio de colaboración con el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), a través del cual la casa de estudios podrá acceder de forma directa a la información que recopile la entidad pública.

El decano Weber y el director regional del INE Rodrigo de la Rosa valoraron el acuerdo, que permitirá a la USS acceder a las bases de datos con



REPRESENTANTES DE EMPRESAS Y GREMIOS CONCURRIERON A REUNIÓN.

el fin de "generar conocimiento para nuestro estudiantes, participar en investigaciones de largo plazo y hacer una contribución de propuestas de políticas públicas para Los Ríos", dijo el decano.

En tanto el director resaltó que "como INE tenemos un deber con todas las personas y la academia, y estamos enfocados hoy día en poder traspasar información, conocimiento y educar".